

一般 質問

令和4年 3月定例会

障がい児支援を広げて

戸谷 ひとみ 議員



障がい児支援を広げて
戸谷 ひとみ 議員

近年増加傾向にある特別支援学校や特別支援学級の利用者数と割合、その推移について説明を求める。

放課後等デイサービス事業所を設置するには、利用者が10人を割ると経営的に難しいと聞いた。放課後子ども教室や長期休暇中の児童クラブと同様に、町が支援すべきではないか。強い意志があれば、専門的な職員も必ず見つかる。

放課後等デイサービスを設置するか、放課後子ども教室や長期休暇中の児童クラブで、障がいのある子どもを受け入れる体制をつくるか、どちらかの対応が必要ではないか。

また、4つの小学校と2つの中学校を集約することで、障がい児への支援を拡充できるのではないか。

コロナ禍での町長就任のスタートであったが、5つの重点施策を町民に示している。
・子どもの声が聞こえるまちづくり
・安心・安全なまちづくり
・産業が元気なまちづくり
・定住を進めるまちづくり
・歴史・文化を感じるまちづくり

の5点である。

実施した事業には、新型コロナウイルス対策としてワクチン接種や、町民や内事業所への各種支援事業の実施。また、豪雨・台風による甚大な災害の早期復旧に向けての取り組み、米生産農家への次期作応援金の交付など、目標とする5つの重点施策に沿った事業の展開であつたが、ここまで1年間を振り返った感想と、新年度に向けた最重要課題を問う。

Q 障がい児支援の拡充を

A 県平均の倍以上



A 移動支援事業を充実させる

町長 塚原 隆昭



移動支援事業を使って出雲へ通う児童とサポートする運転手

コロナ禍において、住民生活に直結した支援が直ちに必要と考え、ふるさと宅配便・元気回復券・プレミアム商品券・第2次雇用継続応援金を実施した。